
 

 

 

Riunione 31 maggio  2022 

Essendo le 16.20 il presidente del Comites, Dario Signorini, inizia la riunione salutando al 
Signor Console Generale Marco Petacco e ai presenti. 

Il Dott. Marco Petacco fa lo stesso. 

Si trova il quorum legale dei consiglieri: 

Presenti 

• Signorini, Darío 
• Morello, Alejandro Gustavo 
• Corda, María Inés 
• Milano, Mario Lorenzo 
• Caretti, Aldo 
• Santarsieri, Vito Emanuele 
• Palmiotti, José Francisco 
• Stracquadaini, José Antonio 
• D’alonzo, María Teresa 
• Alfieri, María Rosa Ana 
• De Simone, Leonardo 
• Passerini, Marcela Nora 
• Andolina, Roberto 
• D’inchianti, Vicente 
• Lopez, Claudia 
• D’Alessandro Mauricio 
• Angelici, Claudia 
• De Gregorio, Luis 

 



 

 

Assenti:  

 Amoroso, Daniel senza avviso. 

 Pirovano, María con avviso. 

 Cotta, Gustavo con avviso. 

 Deruvo, Julio con avviso. 

 Napoli, Juan con avviso. 

 

Accompagnano anche due membri del CGIE. 

 Morello, Antonio 

 Fiala, Francisco 

 Punto 1 

 Approvazione del verbale della riunione plenaria del 5 aprile 2022 

 Approvati: 17 

Punto 2:  

Si procede alla lettura della corrispondenza. 

Mail inviata dal consigliere Daniel Amoroso con data 31 maggio 2022. 



 

 

Progetto di Comunicazione della consigliera Passerini. 

Progetto di Comissione i Educazione del Consigliere Daniel Amoroso. 

Progetto di creazione di Comissione di Sports e Turismo- Daniel Amoroso. 

Punto 3 

Il Signor Console congratula ai membri eletti del CGIE 

Osserva il buon gesto della Legislatura  della Città di reailzzare la stampa della 
Costituzione Italiana alla lingua spagnola con l’obiettivo di celebrare il 75 anniversario della 
Dichiarazione della Repubblica. La stessa è stata regalata a tutte le persone che si sono fatte 
italiane durante questo mese.  

Anche informa sul Referendum che si sta realizzando, che è un tema giuridico e che 
non c’è troppa informazione. Durante tutta la settimana, pure i sabato e le domeniche, il 
Consolato rimarrà aperto per la consegna dei fogli per quei cittadini che non gli anno 
ricevuto nei loro indirizzi. Anche chiarisce che le buste si potranno consegnare fino il giovedì 
9 alle 16.00. Attraverso un lavoro logistico si inviaranno a Roma, assiemre a tutte le buste 
di Argentina, Brasile e Uruguay. 

Fa estensiva ai tutti i presenti l’invito per il Concerto che si realizzerà il giorno sabato 
4 nel Coliseo e al cocktail che posteriormente avrà luogo nel Circolo Italiano. Informa che 
l’artista italiana che sarà responsabile fu finalista due volte in San Remo, ma anche hanno 
avuto conto che appartiene a Unicef e in questo momento sta lavorando per tutti i bambini 
della guerra di Ucrania. Hanno aggiunto a questa proposta a Unicef Argentina. 

Ringrazia a tutti i lavoratori per il lavoro che realizzano ogni giorno. 



 

 

Punto 4 

Approvazione del bilancio preventivo. Si procede all’esame della richiesta di 
contributo presentata dall’Ente Felci di Buenos Aires a valere sul capitolo 3153 per il 
progetto denominato l’insegnamento dell’italiano nelle scuole pubbliche o private della 
Provincia di Buenos Aires per l’E.F 2022. Il progetto ha durata annuale ed è costituito da 
quatro proposte per un costo complessivo di 203.802,00 euro. Il valore complessivo del 
contributo richiesto per tutte le proposte è di 82.000,00 euro. 

Approvazione 16 voti positivi 

  1 astensione 

 

Punto 5 

Vari  

Il Signor Presidente informa che la settimana scorsa si ricevettero 9.321 euro in 
concetto di avanzo del contributo approvato di 39.321 euro per questo anno. 

Viene approvata la licenza del tesoriere Mario Milano a partire del 14 giugno per un 
periodo di 3 mesi. Sarà sostituito dal Tesoriere 1°, il signore Aldo Caretti. 

Il giorno 5 si realizzerá il trasloco dei mobili al nuovo locale. Ancora non c’è data di 
inaugurazione.  

L’ufficio funzionerà nello stesso orario del Consolato. 



 

 

Attualmente l’attenzione è nell’ufficio di Paraná 326. 

Si continua lavorando sul progetto Comics e il Museo della Italianità. 

Trattamento delle commissioni: 

Si tratta il progetto della Commissione della Comunicazione. La Signora Maria Ines 
Corda propone alla consigliera Marcela Passerini che sia la sua presidente. Si accetta per la 
totalità dei presenti e unanimità e si darà inizio alla elaborazione dei progetti adatti al 
contributo. 

Si procede a trattare il progetto di Commissione di Turismo e Sport. 

Chiede la parola il consigliere Alejandro Morello, chi congratula per la volontà di 
lavoro dei presenti e postula al consigliere José Palmiotti. 

Osservazione: il signor Palmiotti realizzò come deputato della cittaà di Buenos Aires 
nel periodo 2000/2003, fu presidente della Commissione Turismo e Sport, è autore della 
Legge 600 di Turismo nella città di Buenos Aires dell’anno 2002 e Defensore del Turista del 
2009 al 2019. 

Nell’anno 2003 fu l’autore della Legge di Guide di Turismo e Sport della città di 
Buenos Aires. 

Si mette a votazione non avendo altro proposto.  

Approvato per unanimità dei presenti. 

 



 

 

Si continuerà lavorando nella commissione di Educazione per delimitare le funzioni 
e in quella della Trasparenza, questa ultima con la dottoressa D’Alonzo e Gaia Marchiori. 

 

Non avendo più temi da trattare, finisce la riunione ringraziando al Signor Console e 
ai loro collaboratori. 

 

 

Lic. Inés Corda                                                  Dott.Dario Signorini 

Segretaria        Presidente 
 


